



Muscat: 15 October 2025

مسقط: 15 أكتوبر 2025

**Initial Un-Audited Results for the period ended
30th September 2025**

In compliance with Disclosure of Financial Statements, **Dhofar International Development & Investment Co. SAOG** is pleased to report its initial un-audited financial results for the period ended 30th September 2025 as follows:

النتائج المالية الأولية غير المدققة عن الفترة المنتهية

في 30 سبتمبر 2025

امثالاً للإفصاحات عن البيانات المالية، يسر شركة ظفار الدولية للتنمية والاستثمار ش.م.ع.ع أن تعلن عن النتائج المالية الأولية (غير المدققة) عن فترة التسعة أشهر المنتهية في 30 سبتمبر 2025 وعلى النحو التالي: -

	الشركة الأم Parent		المجموعة Group		
	غير المدققة	غير المدققة	غير المدققة	غير المدققة	
	Unaudited	Unaudited	Unaudited	Unaudited	
	30/09/2025	30/09/2024	30/09/2025	30/09/2024	
	ر.ع. O	ر.ع. O	ر.ع. O	ر.ع. O	
Total Income	8,201,840	1,014,324	53,444,858	778,278	إجمالي الدخل
Total Expenses	(4,232,956)	(1,331,729)	(49,339,930)	(1,612,330)	إجمالي المصروفات
Finance Cost	(5,939,171)	(4,464,623)	(7,253,769)	(4,908,559)	تكاليف الفوائد
Share of profit (loss) from subsidiaries	(994,861)	(960,583)	-	-	حصة في أرباح (خسارة) الشركات التابعة
Share of profit (loss) from associates	14,379,982	10,808,017	14,430,725	10,808,017	حصة في أرباح (خسارة) الشركات الشقيقة
Net profit for the period after income tax	11,414,744	5,065,406	11,281,884	5,065,406	صافي أرباح الفترة قبل الضرائب
Profit attributable to:					الربح المنسوب إلى: -
Shareholders of DIDIC	-	-	11,414,744	5,065,406	- مساهمي الشركة الأم
Non- controlling interest	-	-	(132,860)	-	- حصة الأقلية

Note: -

- These initial unaudited results are subject to approval by Audit Committee / Board of Directors. After approval, complete financial statements shall be uploaded on MSX / Company's website.
- The profit for the period may change subject to receipt of complete financial statements from associates.
- Effective from 1 July 2025 the OIFC has been merged with DIDIC. Accordingly, all the operations, including assets and liabilities have been transferred to DIDIC. The purchase price allocation as per IFRS-3 "Business Combination" is still in process and financial impact has not been incorporated in the initial results.
- The comparative figures for the period ended as of 30 September 2024 have not been restated and are not comparable with the current period.

Regards

Jamal Kamel Rasheed
Company Secretary



- تخضع النتائج المالية الأولية (غير المدققة) لمراجعة لجنة التدقيق واعتماد مجلس الإدارة، وسوف يتم تحميل البيانات المالية الكاملة على موقع بورصة مسقط MSX والموقع الإلكتروني للشركة بعد الاعتماد.
- قد تتغير أرباح الفترة على ضوء البيانات المالية المتكاملة من الشركات الشقيقة والتقييم النهائي لبعض الاستثمارات.
- اعتباراً من 1 يوليو 2025، تم دمج شركة عمان للاستثمارات والتمويل ش.م.ع.ع مع شركة ظفار الدولية للتنمية والاستثمار ش.م.ع.ع وبناءً عليه، نُقلت جميع العمليات، بما في ذلك الأصول والخصوم لشركة ظفار الدولية للتنمية والاستثمار ش.م.ع.ع. ولا يزال تخصيص سعر الشراء PPA وفقاً للمعيار الدولي لإعداد التقارير المالية رقم 3 "دمج الأعمال" قيد التنفيذ، ولم يُدرج الأثر المالي في النتائج.
- لم يتم إعادة بيان الأرقام المقارنة للفترة المنتهية في 30 سبتمبر 2024 ولا يمكن مقارنتها بالفترة الحالية.

تفضلوا بقبول فائق التقدير،

(Signature)

جمال كامل رشيد
أمين سر الشركة

